

Breubergturnier 22. – 24.6.2007

## Wir sind ja nicht aus Zucker!

Die Freizeitvolleyballmannschaft des TS Griesheim machte sich am Wochenende des 22. Juni 2007 auf den Weg ins nahe gelegene Breuberg im Odenwald, um am diesjährigen Freiluftvolleyballturnier teilzunehmen. Das Turnier findet jährlich statt und entsprechend viele Teams füllten den Sportplatz, der komplett mit Volleyballfeldern bedeckt war. Hochmotiviert stellten wir unser Großraumzelt auf und bereiteten uns mental und kulinarisch auf die Spiele vor.

Es gibt viele Arten von Regen. Strömenden Regen, ein Gewitter, nur ein paar Tropfen, doch was uns an diesem Wochenende begegnete war der so genannte Turnierregen.

Turnierregen ist die Art von Regen, die ständig andauert, während man auf einem Freiluftvolleyballturnier Spiele bestreiten möchte. Dass, was den Turnierregen aber vom normalen Wolkenbruch unterscheidet, ist die Tatsache, dass er Sportler und Schiedsrichter kalt lässt, da der Spaß



an Sport und Spiel überwiegt. So waren einige aus unserem Team zwischenzeitlich zwar etwas „betröpfelt“, aber legte sich dies jedoch schnell bei Spielbeginn. Insgesamt bestritten wir diverse Turnierspiele als auch Freundschaftsspiele an diesem Wochenende. Zwischendurch sammelte man Eindrücke als Zuschauer der Profispiele. Das allgemeine Klima und die Stimmung waren auf dem ganzen Turnier großartig, unterstützt nicht zuletzt durch die stimmungsgeladenen Spielerpartys am Abend in der zur Disco umfunktionierten Turnhalle.

Auch wenn uns Petrus nicht durchweg wohlgesonnen war, erlebten wir ein fantastisches Wochenende voller Begegnungen und sportlichen Highlights und ich bin mir sicher, dass wir auch in den nächsten Jahren dieses einzigartige Event wahrnehmen werden.

Ob mit oder ohne Turnierregen.

*Florian Franke*